

岡前小学を見守ってくれた大きな大きなガジュマルの木へ

100年以上、岡前小学校を見守ってくれたガジュマルの木。私は、いろんな人からあなたのことを見きました。

ある地域の方は、校舎が建て替えられる前は、昔の校舎から飛びうつることができる距離に木が立っていて、休憩時間のたびに、木に登っていましたという話を聞きました。

ガジュマルが元気だったころの岡前小学校を知る先生からは、昔のガジュマルはグランド側にある3段の段がすっぽりとかくれるほど、葉をしげらしていたと聞きました。そこで遊びたり、給食を食べたりした場所です。夏でもガジュマルの木のかげは、とてもすずしく、気持ちのよい場所だった場所ですね。

そして、私のお父さんも岡前小学の卒業生で、あなたにお世話になった一人です。話を聞くと、とても大きな木で、遊んでいる時とか、休むときは、あなたのカゲで休ませてもらったりました。でも、

私が入学して、運動会などあなたを見たとき、どんどん強っていく姿を見て、ハセキしていました。

私が入学してきたころは、すでに葉がいっぱいしげている姿で、なかなかたけれど、とても大きく今と変わらず、立派な木でした。

私は、今回、あなたが伐採されると聞いてびっくりしました。今まで当たり前のように見守ってくれていたあなたが、なくなったら岡前小学校を私は、想像できません。

あなたは、これまでたくさんの中前小学校を見たこと

でしょう。徳之島で争奪戦があった時のこと、徳之島がまだア

メリカ領だったころのこと、新しい校舎に建つ替わったとき  
のことなど、これまでの全ての出来事を見てくれました。

あなたは中前小学校の歴史そのものです。今まで本当に疲れ  
られました。そして、ありがとうございました。

私たちは、あなたに負けないくらい強く、たくましく生きてい  
くことを誓います。

中前小学校 6年 牧園 ひなた